
 
 このチラシは、元兵庫県議会議員“あいざき佐和子”が、情報
や政策をお伝えしているニュース紙です。 
  
 お目通しいただき、ご意見などを聞かせいただければ嬉しい限り
です。あなたのお声をお待ちしています！ 

  



 

 

 「信号を一気にLED式に！ 切り替え経費はかかるけど、中長期で絶対に経費削

減になる！」 県議として言い続けたことが、今年度から予算がついて実現しまし

た。「予算案に上がってた。相崎さんの主張、実現したよ！」と同僚県議が連絡を

くれた時は、思わずガッツポーズ。報告の機会を逸していたので、改めてご報告。

今後も“人にやさしい改革”“知恵と工夫の経費削減”を提言していきます。 

本会議で提言 

 

 

LED式の信号 


